

AAP Adour-Garonne

Dossier de la rédaction de H2o
August 2022

L'Agence de l'eau Adour-Garonne lance un appel à projets pour l'éducation à l'eau et aux milieux aquatiques et humides face au changement climatique pour une enveloppe de 1 million d'euros. Son ambition est d'accroître les actions d'éducation en développant une pédagogie active ouverte à tous les publics, en lien avec les territoires et favorisant la dimension intergénérationnelle. La mise en œuvre de cette stratégie doit conduire à doubler les minima d'ici à 2024 le nombre de personnes sensibilisées sur le bassin Adour-Garonne. Cet appel à projets a pour objectifs : d'élargir le rayon des structures œuvrant dans le domaine de l'éducation à l'eau ; de diversifier, densifier les publics informels, formels : grand public, jeunes, scolaires, décideurs, entrepreneurs ; d'encourager la complémentarité et les synergies entre une structure d'éducation à l'eau et un acteur territorial et faire émerger des démarches co-construites ; de développer des outils d'information, de formation et de communication mis à la disposition du plus grand nombre pour déployer la sensibilisation aux enjeux de l'eau sur le bassin et incitant au passage à l'action ; de développer des actions, manifestations, outils pouvant trouver leur place dans les activités quotidiennes, au sein des familles, de loisirs, dans le cadre de festivals, d'événements grand public ; de développer des actions d'information, de sensibilisation et de formation dans des zones peu ou pas couvertes ("zones blanches") tout en veillant à un équilibre territorial des actions sur l'ensemble du bassin Adour-Garonne.

Dépôt des dossiers - 2 novembre 2022